

Zürich, 3. März 2025

RICHTIGSTELLUNG

Die Berichterstattung über das Haushaltwarengeschäft Blattner verunsichert die Kundschaft. Blattner musste weder schliessen, noch hat Blattner seinen Betrieb eingestellt. Blattner musste «nur» umziehen. Seit November 2024 befindet sich die Blattner-Filiale Seefeld an der Kreuzstrasse 42.

Durch die wiederholt missverständliche Berichterstattung sind viele der Kundinnen und Kunden von Blattner davon ausgegangen, dass es das traditionsreiche, unabhängige Haushaltwarengeschäft nicht mehr gibt. Hier drei Beispiele von Headlines, welche diesen falschen Eindruck vermitteln:

NZZ 18.2.2024

«Der legendäre «Eisen-Meyer» im Zürcher Seefeld muss schliessen – hier hat man gefunden, was es sonst nirgends mehr gibt»

Tages Anzeiger 19.2.2024

«Legendäres Haushaltsgeschäft im Seefeld schliesst»

Zürich Kreis 8, Februar 2024

«Eisen-Meyer, ein langjähriges Wahrzeichen des Quartiers, muss nach beinahe 90 Jahren seinen Betrieb einstellen»

KUNDENRÜCKGANG

Tatsächlich verspürte Blattner einen signifikanten Einbruch der Besuchszahlen, seit die erste Filiale nur einige Schritte weiter von der Seefeldstrasse 17 an die Kreuzstrasse 42 verlegt werden musste. Rückmeldungen von Kundinnen und Kunden zeigen, dass das Missverständnis, Blattner hätte seinen Betrieb eingestellt, nach wie vor hartnäckig kursiert. Dieses Gerücht kann die Existenz von Blattner gefährden, denn die Luft für Haushaltwarengeschäfte in der Stadt Zürich wird zunehmend dünner. Neben Blattner gibt es gerade noch zwei unabhängige Anbieter für Haushalt, Do it und Garten in Zürich. Die grössten Marktanteile sichern sich die Grossverteiler.

NEUE FILIALE, NEUES KONZEPT

Tatsächlich stellt die neue Filiale von Blattner an der Kreuzstrasse einen Gewinn sowohl für das Unternehmen und die Mitarbeitenden als auch für die Kundschaft dar. Während sich die Ware im alten Laden in der Seefeldstrasse zwischen engen Regalen auf zwei Stockwerken stapelte, ist das neue Lokal moderner, grösser, heller, freundlicher, praktischer und übersichtlicher.

Die Geschäftsführung von Blattner bittet Sie, bei der Berichterstattung darauf zu achten, dass Blattner nicht gestorben ist. Im Gegenteil: Blattner wächst. Zum ersten Mal in der Geschichte des Traditionsunternehmens gibt es Blattner nicht mehr nur im Seefeld, sondern auch im Zürcher ShopVille und am Sternen Oerlikon.

Für Rückfragen und weitere Informationen wenden Sie sich direkt an Ramin Seifedini, Mitglied der Geschäftsleitung, unter der Nummer +41 44 515 85 15.